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An die Vorsitzende des   
Schulausschusses  
Frau Anna Diegeler-Mai 
Nogenter Platz /Rathaus 
53721 Siegburg 
 
 

 
Siegburg, 27. Mai 2024 

 
 

Antrag der Fraktionen von CDU und Bündnis 90/Die Grünen zum Schulaus-

schuss 18. Juni 2024 

- Schulverpflegung an den weiterführenden Schulen in Siegburg 

 

Sehr geehrte Frau Vorsitzende, 

die Fraktionen von CDU und Bündnis 90/Die Grünen beantragen zur Sitzung des 

Schulausschusses am 18.6.24 einen Tagesordnungspunkt „Schulverpflegung an den 

weiterführenden Schulen in Siegburg“  

aufzunehmen und folgenden Beschluss zu fassen: 

„Der Schulausschuss beauftragt die Verwaltung im Vorfeld und vor dem Hintergrund 
der bevorstehenden Ausschreibungsverfahren zur Vergabe der Schulverpflegung an 
den Siegburger weiterführenden Schulen, mit allen weiterführenden Schulen in einen 
Austausch zu gehen und eine möglichst gemeinsame Konzeption zu entwickeln, wie 
eine gesunde, ausgewogene und von den Schülerinnen und Schülern der Siegburger 
Schulen besser angenommene Schulverpflegung sichergestellt werden kann. Diesem 
Ziel könnten von den Schulleitungen initiierte Gespräche innerhalb der Lehrkollegien, 
der Schülervertretungen und der Schulkonferenzen, aber auch z.B. Befragungen der 
Schülerinnen und Schüler, die Bildung von „Verpflegungsausschüssen“ innerhalb der 
Schulen oder sogar schulübergreifend dienen.  Auch schulorganisatorische Anpassun-
gen könnten hier helfen.“ 
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Begründung: 
Im Rahmen der vom Rat der Stadt Siegburg durchgeführten Beschaffung einer Kühl-
zelle für die Schulverpflegung am Anno-Gymnasium wurde festgestellt, dass an allen 
weiterführenden Schulen unverhältnismäßig wenige vollwertige Mittagessen abge-
nommen werden. Es bestand Einigkeit darin, dass eine gesunde und ausgewogene 
Mittagsverpflegung ein wichtiger Baustein für die Erzielung guter Schulleistungen ist 
und daher hier wesentliche Verbesserungen erreicht werden sollten. Die kommenden 
Ausschreibungsverfahren bieten die Gelegenheit, entsprechende Leistungsmerkmale 
von Verpflegungsanbietern zu fordern und sonstige Verbesserungsmaßnahmen zu er-
greifen. 
 
 
Für die CDU-Fraktion           Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen                 
gez. Dr. Susanne Haase-Mühlbauer   gez. Astrid Thiel 


